

中海こども園の評価結果に対する意見・コメント

- ① 行事では、子ども達に楽しそうと声をかけ、演技中は、笑顔やうなづき等見られ
るのも達によりしていると感じました。子ども達と職員との信頼関係が
築かれていることがうかがえます。
- ② 毎月、全職員から出された不満、要望等がまとめられていくので、更に分類
して自分達の振りかえり、改善できること、意識してみること等にまとめて
みたはよりですか。保育に生かしていくと思います。
- ③ 情報なつかみっこは、職員、子ども達の様子、地域の方の活動等と
わかりやすくまとめています。クラスの活動として、クラスたよりが載せら
れていくと園の様子がよりわかりやすく伝わりやすいと思います。
- ④ 食事では、トレイを使用したことでの配膳のために何度も往復せず、
食事の時間をより楽しめていることが、感じされました。

令和 6 年 3 月 15 日

役職等 監事

氏名 堅田 光恵 印

中海こども園の評価結果に対する意見・コメント

アンケート結果より、保護者の方の満足度や園の教育・保育への理解度、園に対する信頼度も伝わってきて素晴らしいと感じました。（アンケートの回収率が少々低いところが気にかかりますが…）

子ども自主性・主体性については、満足度 100%という結果から職員の方々の日々の努力が感じられます。

異年齢児の活動でもこども主体の活動となるよう職員間でよく話し合いし学び合い共通理解することで、自然に異年齢のかかわりに繋がっていると感じました。

今後も引き続き、主体的な保育・教育に取り組んでいって下さい。

令和 6 年 3 月 17 日

役職等　監　事

氏名　嘉藤　恵子



中海こども園の評価結果に対する意見・コメント

保護者アンケートでは、子どもの自主性・主体性を大切にしている教育・保育の内容や異年齢での活動に対して大変満足とおおむね満足で 100% という結果が示されています。これは職員一人一人が教育・保育の内容を理解し、子ども一人一人の実態に合わせて保育を進めることを大切にしていることの成果だと思います。

新型コロナウイルス感染症が 5 類に移行し、感染症に対する対策も緩和されてきていますが、こども園として乳幼児が集団生活をする場所として、これからも必要な感染症対策が求められます。世間一般の保護者の方から見たら厳しく思われる事もありますが、なぜ必要なのか、どんな対策をしているのか丁寧に説明していくことが大切だと思います。

能登半島地震を受け、災害時における対応について再確認もされており、防災体制は整えられていると思います。今後も何よりも職員一人一人が臨機応変に行動できる力を身につけていくための訓練を行うことを心掛けてほしいと思います。

令和 6 年 3 月 18 日

役職等　監　事

氏　名　森　　和　美



R5年度 施設関係者評価

中海こども園

評価者からの意見・コメント

全ての項目において 100% 肯定的な評価と/orしていることが
素晴らしいです。また、園児のいる家庭だけでなく、地域の子育てに对
しても支援されていることは、近隣の子育て家庭にとって心強いと思
います。

小学校と共通の課題は、主本的な活動だと思います。ねらいや目
(フリナニイカ)
的に何やってどこまで指導し、どこまで子どもに委ねるか、子どものどんな
行動を主本的な姿とイメージするか、子ども指導者の共通理解から共通

実践(年令には、ても異なる)まで難しいです。「けい」を大切にされているところは、いつ
すみないと思
参観させ
頂いてほ
ます。

2024年 2月 28日

役職等 中海小学校長
氏名 山本 亞貴乃

観点

- ・自己評価の結果の内容が適切かどうか
- ・自己評価の結果を踏まえた今後の改善方策が適切かどうか
- ・重点的に取り組むことが必要な目標や計画、評価項目等が適切かどうか
- ・施設運営の改善に向けた取組が適切かどうか
- ・その他、総合的なご意見やご感想